

<b>Acta de</b>	<b>la septima reunión del comité comedor</b>		
fecha:	09.04.2025	hora:	14:00 – 15:30 horas
redactor/a:	Katharina Martens		Präsenziell
		aula:	C10
presentes:	Monique Karge (administración), Katharina Martens (administración), Himar Quintero Santana (Supervisor Eurest), María Magdalena Herrera (madre preescolar), Judith Lang (madre preescolar y primaria), Irene Barreto Gonzalez (madre secundaria), Yanira Wöhler (preescolar), Julianne Flügel (primaria)		
orden del día:	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Bienvenida y presentación de Himar, el supervisor de la empresa de catering</li> <li>2. Organización de una charla para familias sobre el tema "Alimentación saludable"</li> <li>3. Revisión de deseos y sugerencias por parte de las familias</li> <li>4. Avance de la próxima reunión</li> </ol>		

**Acta:**

Referente a 1.	<p><b>Bienvenida</b></p> <p>Se da una cordial bienvenida a los miembros presentes y se presenta a Himar Quintero, supervisor de la empresa de catering Eurest. Himar está presente hoy para planificar junto con el comité la charla para familias sobre el tema de la "alimentación saludable", que será organizada por dicho comité.</p>
Referente a 2.	<p><b>Organización de una charla para familias sobre la alimentación saludable</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Se debatió en primer lugar sobre la modalidad más adecuada para la charla: presencial u online. Tras valorar los pros y los contras, se acordó que la primera charla se realizará de forma presencial, ya que permite un intercambio más personal. Además, se propuso realizarla directamente en el</li> </ul>

	<p>comedor escolar, para que las familias puedan conocer de primera mano las instalaciones. En caso de que el interés sea mayor del esperado, se valorará ofrecer la charla también en formato online más adelante.</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• Inicialmente se pensó en finales de mayo como fecha posible, pero se planteó que sería deseable incluir a las familias del alumnado de infantil que se incorporará el próximo curso escolar. Por ello, se decidió organizar la charla en la última semana de septiembre o la primera de octubre, cuando el período de adaptación ya estará finalizado. Como días de la semana se sugieren lunes o martes, ya que se ha comprobado que en esas fechas suele haber mayor participación. El horario será el habitual para las reuniones de infantil, es decir, a las 19:00 h. La charla está dirigida a todas las familias del centro, independientemente de la etapa educativa, y se pedirá inscripción previa para poder organizar mejor la asistencia.</li><li>• La charla será impartida por Himar y Jennifer, la nutricionista de Eurest, la empresa de catering que asesora y supervisa nuestra planificación de menús.</li><li>• El tema central será “Alimentación saludable”. Como idea para una posible segunda sesión se mencionó el tema de la “cultura alimentaria y modales en la mesa”. En este contexto, se habló brevemente sobre el problema actual de la suciedad en el patio tras las pausas del mediodía, ya que muchas veces se encuentran restos de comida y envases. Además, muchos alumnos y alumnas, especialmente los más pequeños, prefieren jugar antes que sentarse a comer lo que han traído. El personal de vigilancia en el patio tiene como prioridad evitar y resolver conflictos, pero no puede garantizar al mismo tiempo que todo el alumnado coma de forma adecuada y cumpliendo con unas normas básicas de higiene.</li><li>• Finalmente, se revisaron y ajustaron conjuntamente los puntos clave del contenido de la charla que había preparado Katharina.</li></ul>
Referente a 3.	<p><b>Revisión de sugerencias y peticiones de las familias</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>• Judith informa sobre el deseo de algunos padres de establecer una rutina diaria de cepillado de dientes después del almuerzo. Katharina señala que este tema ya se ha tratado en varias ocasiones. Por razones de personal y espacio, no es viable implementarlo en Infantil. En Primaria, sería posible solo si el alumnado lo realiza de forma autónoma, pero durante el horario de comedor no hay personal disponible para supervisar.</li><li>• Se ha propuesto ampliar la oferta de crudités, en particular incluyendo pimientos rojos y tomates cherry. Estos últimos solo pueden ofrecerse cortados por motivos de seguridad. Katharina trasladará esta petición al equipo del comedor.</li></ul>

	<ul style="list-style-type: none"><li>• Se propone aumentar la frecuencia de elaboración de batidos de fruta naturales, ya que tienen muy buena aceptación entre el alumnado. Esta sugerencia también será trasladada al equipo de cocina.</li><li>• Yanira comenta que el risotto de calabaza es un plato de arroz que les gusta mucho a los niños.</li><li>• La encuesta a las familias se ha enviado este año antes de lo habitual (a principios de abril), a petición de los padres. Judith propone que, en el futuro, se realice ya a finales de enero, para disponer de más tiempo para analizar y aplicar los resultados. Esta propuesta será trasladada a la dirección del centro.</li></ul>
Referente a 4.	<p><b>Próximos pasos</b></p> <p>El comité acuerda organizar una nueva reunión a finales de mayo o principios de junio. El objetivo será analizar conjuntamente los resultados de la encuesta a las familias y, a partir de ahí, definir un tema central para el próximo curso escolar. Una de las posibles temáticas que ya se ha mencionado es la cafetería.</p>
	La reunión finaliza a las 15:30 h